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伏見にある悩町通り商店街のスクラッチくじで３等500円券が当たりました！� （文・４　匿名希望）
⇒おめでとうございます！ 商店街のお買い物くじってなんだかテンション上がりますよね♪
� （ところで悩町って納屋町のことですか？；編）

12/27まで授業あるのはどうなんでしょう？� （工・１　しゃちほこ）
⇒どうなんでしょうね、私も毎年そのせいで海の向こうの実家に帰れません‥‥‥（泣）� （GWでも同じこと言いそう；編）

総代会は、京大生協の１年間の活動を振
り返り、今後の運営方針を決める、最も重
要な会議です。生協各店舗の様子や活動を、
学生だけでなく、教員や職員も含めた総代
（全組合員の代表者）が、利用者目線で議論
する場となっています。

全組合員の代表である総代は、総代会へ
の出席をはじめ、１年を通じて京大生協各
店舗に対して意見したり、盛り上げる活動
をおこなったりします。総会（直接民主制）
が開けない分、組合員の声を代表する総代
の活動（間接民主制）はとても重要です。

「総代＝全組合員の代表」なんて言われると、「私でいいのかな」と躊躇し
てしまう人もいるかもしれませんが、何の問題もありません！ 「今の京大
生協はどんな活動をしているんだろう」という現状確認から、「今後はこうし
てほしい」という要望まで、あなたの声が必要です！ 総代会への対面出席
が難しい場合は書面議決も可能ですので、気兼ねなく立候補してください。
さあ、ページ右上のQRコードから立候補しましょう！

キャンパス運営委員会（通称：キャン運）
は、総代の活動の１つです。北部・中央・ルネ・
吉田南・南部・桂・宇治の各キャンパスで、
月に１度、生協の活動について食事ととも
に意見交換をおこなっています。新メニュー
の考案や試食会など、その活動は様々です！ ▲北部食堂の七夕恒例・笹と短冊を設置す

る企画は、北部キャン運が主導しています。

「スキップとローファー」
のように中高生時代にクラス
や学年の意見を取りまとめた
経験があるあなた！ 大学で
も盛り上がりましょう。

学生が己の意思を以て参加
し、名実ともに生協に関わっ
ていける――そんな理想のた
めに、きゃうんを意思反映の
経路としたいです。

吉田食堂は１回生のご利用
が多い食堂です。食堂でやっ
て欲しいこと、やりたいこと
など一緒に考えませんか？

大学生活に密着した様々な
商品があるのが生協ショップ
の魅力です！ 総代として運
営に関わり、一緒にキャンパ
スを盛り上げよう！


